Конференц-зал Gold
Площадь зала «Gold» — 60 м2. В нём с комфортом разместятся до 50 человек, в зависимости от выбранного варианта рассадки. Зал расположен на 1 этаже отеля, имеет хорошее естественное освещение. Есть доступ для людей с ограниченными возможностями.
Приятный дизайн в деловом стиле. Приоритет принадлежит светло-коричневым тонам, что создаёт нейтральную атмосферу. Такая обстановка подойдёт для мероприятий разной направленности: бизнес встреч, семинаров, тренингов, конференций, деловых совещаний.
Зал оборудован эффективной системой кондиционирования и вентиляции, качественной звукоизоляцией. 
В ресторане «West Park» вы можете заказать конференц-питание: комплексные обеды, ужины, кофе-брейки или праздничный фуршет и банкет.
Наш менеджер поможет согласовать все необходимые детали для качественного проведения бизнес-мероприятия.
Стоимость конференц-зала:
	Конференц-зал
	Количество персон
	Площадь зала м 2
	Стоимость за пол дня, грн    (1-4 часа)
	Стоимость за день, грн
 (4-9 часов)

	Gold
	50
	60
	1500
	3000


В стоимость аренды зала входит:
· проекционный экран;
· проектор;
· флипчат и бумага;
· набор маркеров;
· высокоскоростной Wi-Fi.

+38 (044) 594-39-19, +38 (095) 675-83-55, reservation@westparkhotel.com.ua
08130, Киевская обл., Бучанский р-н., с. Софиевская Борщаговка, ул. Пушкина 24Ж


Conference hall Gold 
The area of ​​the conference hall "Gold" is 60 m2. It can comfortably accommodate up to 50 people, depending on the seating option chosen. 
The hall is located on the first floor of the hotel and has good natural light. 
There is access for people with disabilities. Nice design in a business style. The priority is given to light brown tones, which creates a neutral atmosphere. Such an environment is suitable for events of various kinds: business meetings, seminars, trainings, conferences. The hall is equipped with an efficient air conditioning and ventilation system, high quality soundproofing. 
In the restaurant «West Park» you can order conference meals: set lunches, set dinners, coffee breaks or a business buffet and banquet. 
Our manager will help you draw up all the necessary details for a high-quality business event. 
Conference hall cost:
	Conference hall 
	Pax
	Square, m2
	Cost per half day, UAH, (1-4 hours)
	Cost per day, UAH, 
(4-9 hours)

	Gold
	50
	60
	1500
	3000


The rent includes:
• projection screen; 
• projector; 
• flip with paper and markers; 
• high speed Wi-Fi.
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